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有關大嶼山的士的提問 

 
 
  林有嫺議員通知本會，在本年 5 月 30 日舉行的交通及運輸委

員會會議上，她將會提出以下問題︰ 
 

 “   有東涌北居民向本人投訴，大嶼山的士站經常沒

有的士，特別是機場的大嶼山的士站，居民往往需要

輪候 40 至 50 分鐘，才有大嶼山的士到站。 
 
   現要求運輸署派代表出席上述會議，並回答下列

問題： 
 
  1) 現時大嶼山的士的數量為何？ 
  2) 上一次發出大嶼山的士牌的年份及發出的數量為

何？ 
  3) 上一次發出大嶼山的士牌時，大嶼山(包括東涌)有

多少人口？ 
  4) 現時大嶼山(包括東涌)又有多少人口？ 
  5) 運輸署計劃增發的士牌照(指所有的士牌)時會考慮

甚麼因素？ 
  6) 甚麼時候會再發出大嶼山的士牌照，以解決東涌居

民乘搭的士的困難？ ＂ 
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